

Rolf Fischer:

Glückwunsch zu Ordensverleihung an Kayenburg und Arens!

Zur Verleihung des polnischen Verdienstordens „Goldener Greif Westpommern“ an den ehemaligen und den amtierenden Landtagspräsidenten, Heinz-Werner Arens und Martin Kayenburg, erklärt der europapolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Rolf Fischer:

Der hohe polnische Verdienstorden für den amtierenden Landtagspräsidenten Martin Kayenburg und seinen Amtsvorgänger Heinz-Werner Arens ist Ausdruck nachbarschaftlicher Nähe und europäischer Verbundenheit. Die SPD-Fraktion gratuliert den beiden Landtagspräsidenten zu dieser Auszeichnung, die uns als Parlament stolz macht.

Ein lebendiges Europa der Regionen entsteht auch durch enge parlamentarische Zusammenarbeit. Insbesondere das Parlamentsforum Südliche Ostsee, zu dessen Initiatoren beide gehören, ist Ausdruck dieser regionalen Strategie der guten Nachbarschaft.